

令和3年度【オリンピック・パラリンピックの精神】

<東京五輪音頭 2020> 令和3年6月4日



体育祭の前夜祭。

「東京五輪音頭 2020」を
明和中の生徒も教員もみんなで踊りました。
雨だったので、体育館で、教室で、廊下で。
踊る場所は別々でも、オンラインで結んで
心は一つ。

皆で踊って、雨雲を吹き飛ばした結果、
翌日の体育祭は、晴天でした。

<体育祭開会式～聖火～>

令和3年6月5日



聖火はオリンピックの象徴。

オリンピックの聖火は、ギリシャのオリンピア
の遺跡、ヘラ神殿前で採火されます。

それを模して、明和中の体育祭は、採火式から
スタート。明和中の聖火は、体育祭の最中、
聖火台で、生徒の活躍を見守り続けました。

<みんなの声をアスリートに届けよう！>

令和3年7月10日



明和中生徒全員で、校庭に五つの輪を作りました。
緊急事態宣言下で、夏休みに行く予定
だった「競技観戦」が中止。直接応援する
ことができなくなったので、皆で手を振ってア
スリートに応援しました。

撮影した動画は、アスリートの皆さんへ。
喜んでもらえたら、とても嬉しいです。